



La nueva galería con los 200 nichos prefabricados está previsto que esté lista en el plazo de un mes. . :: ANDY SOLÉ

El cementerio enciende la luz roja al agotarse los nichos nuevos

Solo quedan un par de nichos en la parte nueva y la 'reserva' de la decena que cedió el Ejército y de los cinco de las monjas de la Caridad

:: A. S. O.

PLASENCIA. El cementerio municipal de Plasencia está a punto de entrar en la peligrosa zona de reserva. Agota los últimos nichos nuevos y a partir de hoy, según la lotería de la muerte, puede tener que pasar a echar mano de la reserva estratégica que suponen la decena de nichos del antiguo panteón del Regimiento de Órdenes Militares que tuvo la ciudad y de otros cinco más repartidos por antiguas galerías, cedidos al Consistorio en previsión del temido colapso, por las Hermanas de la Caridad.

De hecho, en la última galería edificada en el camposanto hace

más de ocho años quedan solo dos huecos libres. Una situación que supone un problema serio si en el plazo de un mes no está acabado totalmente el nuevo módulo con 200 sepulturas prefabricadas que construye a toda prisa el Ayuntamiento.

El concejal de Servicios Municipales, Luis Miguel Escanilla, considera que en 30 días la obra tiene que estar terminada para no verse ante la papeleta de no disponer de plazas en el camposanto. Todo un drama que se quiere evitar.

Una situación que es efecto directo de la falta de interés de los dos gobiernos de Elia María Blanco por prevenir y solventar el problema del cementerio, ya que durante ocho años la concejala Carmen Blázquez decidió no ampliar con ninguna sepultura la capacidad del recinto fúnebre municipal.

Vista la media de ocho enterramientos mensuales que registra la ciudad en los últimos años, las pla-

zas se han ido agotando y el PP resuelve ahora la papeleta con los plazos pegados al calendario de la vida.

El concejal Luis Miguel Pérez Escanilla lanza sin embargo un mensaje tranquilizador. La construcción de las nuevas galerías va muy avanzada, progresa adecuadamente y espero que en 30 días estén terminadas». Los trabajadores municipales están con los forjados de cubiertas y con los arcos de los porches que enmarcan los 200 nichos prefabricados que ya están montados.

La puesta en marcha de un frontal de esta nueva galería supondrá dotar al cementerio de 24 de los nuevos nichos, lo que daría un respiro al Consistorio de tres meses para poder terminar el resto de la obra con tranquilidad.

Con los 200 acabados y el PGM en revisión, el gobierno local tiene plazo para negociar la compra de terrenos anejos al camposanto, con vistas a una ampliación que solven-

te el problema para un largo periodo de tiempo. Además de poder resolver el traslado de las líneas eléctricas que cruzan el recinto y que impiden levantar nuevas galerías en los solares que hay sin edificar actualmente.

Los nuevos nichos prefabricados llegaron a final de abril. El agua de mayo dificultó los trabajos. El concejal de Servicios mostró su esperanza entonces en que todo estuviera acabado antes de que el cementerio colgase el cartel de completo. «Espero no tener problema, aunque la cosa está justa», reconoció entonces Escanilla.

La junta de gobierno adjudicó a mediados del pasado mes de marzo, por procedimiento abierto, el contrato de suministro e instalación de 200 nichos prefabricados para el pabellón 19 del Cementerio Municipal, con un gasto de 41.000 euros, IVA incluido, con cargo a la partida presupuestaria correspondiente.

Subvención de 9.000 euros al concierto de 'Marea' por interés público y social

:: A. S. O.

PLASENCIA. El gobierno local decidió, por unanimidad, iniciar el expediente para conceder una subvención de 9.000 euros a la empresa 'Cultura Rock S.L.' con la finalidad de colaborar con la financiación de los gastos de la celebración del concierto que el grupo 'Marea' dará en Plasencia el cuatro de agosto.

El gobierno local toma esta medida por considerar que la ayuda económica solicitada para la organizadora «tiene un claro interés público y social», derivado de la celebración del concierto, y deja patente el «claro interés en difundir y promocionar la música» en la ciudad que tiene el Ayuntamiento, que considera este concierto de Marea como «un evento del máximo interés cultural para Plasencia, siendo indispensable la aportación económica para que pueda celebrarse».

La propia singularidad del evento, argumenta la resolución municipal, hace inviable la convocatoria pública de la subvención, razón por la que se tramita mediante la instrucción de expediente que llevará el concejal de Festejos, que también propuso a la comisión de gobierno la concesión de la ayuda a la empresa 'Cultura rock S.L.' organizadora del concierto. Este procedimiento especial de concesión de ayudas lo ampara la ordenanza municipal para casos de interés público, social, económico, humanitario u otras debidamente justificadas.

El grupo 'Marea' actuará la noche del sábado cuatro de agosto en la plaza de toros. A esta decisión se llegó en mayo, después de que el concierto que estaba programado para el viernes de Ferias, 8 de junio, en ese recinto, se aplazase hasta tener otro emplazamiento más adecuado, vista la falta de espacio en Torre Lucía para acoger con las debidas medidas de seguridad a las miles de personas esperadas.

En marcha el control de acceso de público al edificio del Ayuntamiento

:: A. S. O.

PLASENCIA. El gobierno local puso ayer en marcha el control de acceso de todas las personas que acceden a los servicios municipales ubicados en la casa consistorial. El dispositivo estará de manera permanente en adelante, en horario de atención al público, y corre a cargo de un agente situado en el za-

guán municipal que pide a los ciudadanos el nombre, DNI y servicio al que desea acceder. Una vez registrado, se le da el pase que le permite circular por las dependencias municipales y que debe devolver a la salida. El chequeo no afecta a los empleados, funcionarios y políticos de la corporación. Esta medida de seguridad se toma a la vista

de los robos que han tenido lugar en el ayuntamiento.

A los trabajadores municipales sin embargo sí les afectan las medidas de control de cumplimiento de la jornada laboral que se han reactivado tras la reparación de las máquinas del ayuntamiento y ciudad deportiva que ejercen esta labor, explicó el edil de Personal.

Además, señaló Isidro Rodríguez, hay «un seguimiento de control de presencia» que ha dado como resultado cinco apercibimientos por escrito que les han sido enviados (falta leve) «porque no puede ser que unos pocos den mal nombre al resto de trabajadores».



Un policía controla la entrada de personal al ayuntamiento. :: A.S.